

europapress / andalucía / granada, horizonte 2031

Granada ratifica su compromiso con el Espacio de Relación Institucional de la zona norte



Presentación de la memoria del Espacio de Relación Institucional - AYUNTAMIENTO

GRANADA, 10 Mar. (EUROPA PRESS) -

El alcalde de Granada, Luis Salvador, junto al concejal de Derechos Sociales, José Antonio Huertas, han presentado la memoria del Espacio de Relación Institucional (ERI) de la zona norte en un acto en el Carmen de los Mártires acompañados por representantes institucionales de la Junta de Andalucía, la Diputación Provincial, la Universidad y la Fundación La Caixa junto a representantes de asociaciones y colectivos relacionados con la integración social y la mediación.

El ERI es el espacio de relación en el que los representantes de las diferentes administraciones públicas y entidades privadas acuerdan y hacen pública su implicación en el desarrollo del proceso comunitario intercultural en el distrito Norte de Granada, asumiendo sus finalidades, la convivencia y la cohesión social, y su metodología, acordando e integrando sus autónomas aportaciones, según ha informado el Ayuntamiento en una nota.

Salvador, quien ha recordado que el proceso comunitario del distrito Norte surgido de la implementación del proyecto de intervención Comunitario intercultural acaba de cumplir un ciclo de diez años, ha destacado que ha tenido durante todo este tiempo "un impacto positivo profundo en la cultura comunitaria, siendo un determinante claro de desarrollo, convivencia y cohesión social".

Según ha señalado el alcalde, durante estos años de trabajo se han conseguido importantes logros como una programación intercultural ya consolidada, la celebración de hitos territoriales significativos, la realización de acciones mancomunadas o la recuperación de la calle como activo comunitario, aunque ha destacado la necesidad de "seguir trabajando hacia la reducción de los márgenes de desigualdades y la reducción de la brecha respecto al resto de la ciudad, avanzando para la igualdad de oportunidades y la mejora de la calidad de vida, especialmente en un momento con una coyuntura muy complicada debido a las consecuencias económicas y sociales derivadas de la pandemia de covid".

En este 2021 comienza una nueva etapa en la que el Ayuntamiento de Granada asume el proceso como el pilar fundamental para la acción municipal. "De esta manera reconocemos como propios los principios y valores que inspiran el proceso: la participación de todos los protagonistas, la transversalidad y la globalidad de la intervención, la interculturalidad y la cohesión social, y sobre estos valores seguiremos trabajando", ha afirmado Salvador.

Por su parte, el concejal de Derechos Sociales, José Antonio Huertas, ha explicado que la implementación de la Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social y del Plan Local de Inclusión Social de Zonas Desfavorecidas ha puesto de relieve la relevancia del proceso, que ofrece un marco de coordinación de planes y programas existentes en el territorio.